

Clínica Universidad de La Sabana informa el estado de salud de Egan Bernal

COMUNICADO 13

Chía, 2 de febrero de 2022.- La Clínica Universidad de La Sabana, como centro académico de salud de alta complejidad que busca la excelencia, el servicio y la promoción de la vida comunica a la opinión pública que hoy Egan Bernal Gómez fue sometido al procedimiento quirúrgico que tenía programado.

El paciente ya se encuentra en recuperación. Se lograron los objetivos de estabilidad biomecánica de la columna cervical con excelentes resultados clínicos, sin presentar complicaciones durante la cirugía.

Continuaremos con el seguimiento a su evolución post operatoria, trabajando para lograr los mejores desenlaces clínicos y la pronta recuperación de nuestro paciente, por medio de una atención interdisciplinar y humanizada.

Juan Guillermo Ortiz Martínez

Director General

Clínica Universidad de La Sabana